

Pour diffusion immédiate
Le 25 juillet 2017

Déclaration sur le nouveau Partenariat canadien pour l'agriculture

Le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources du Yukon, M. Ranj Pillai, s'est joint aux premiers ministres du pays à St. John's (Terre-Neuve-et-Labrador) pour signer le nouveau Partenariat canadien pour l'agriculture.

Conclu le vendredi 21 juillet entre les ministres fédéraux, provinciaux et territoriaux, ce partenariat représentera un investissement total de 3 milliards de dollars répartis sur cinq ans et prendra effet le 1^{er} avril 2018.

Citation

« J'étais heureux de représenter le secteur agricole du Yukon lors de la rencontre de la semaine dernière. Ce nouveau partenariat est un outil essentiel qui nous permettra d'atteindre l'un de nos objectifs – celui d'accroître notre production alimentaire locale. J'ai hâte de rencontrer les agriculteurs et les jardiniers-maraîchers du Yukon pour discuter avec eux des meilleures façons de mettre à profit ces nouveaux fonds. »

– M. Ranj Pillai, ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources

En bref

- Selon le recensement de 2016, l'industrie agricole du Yukon génère des revenus annuels bruts de plus de 4 millions de dollars.
- Le territoire compte environ 150 exploitations agricoles. Leur valeur totale en capital s'élève à 108 millions de dollars.

Pour en savoir plus : Lire le communiqué du gouvernement du Canada sur le nouveau Partenariat canadien pour l'agriculture.

Renseignements :

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Rod Jacob
Communications
Énergie, Mines et Ressources
867-667-3005
rod.jacob@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-157

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.